

REF: LD-22-146

الكويت في: 17/03/2022

Boursa Kuwait Company

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

Kuwait

دولة الكويت

Subject: Initial agreement to enter a merger process by way of amalgamation between United Real Estate Company K.S.C.P. and United Towers Holding Company K.S.C.C. and AIDhiyafa Holding Company K.S.C.C.

الموضوع: اتفاق مبدئي للدخول في عملية اندماج عن طريق الضم بين شركة العقارات المتحدة ش.م.ك.ع. و شركة أبراج المتحدة القابضة ش.م.ك.م. وشركة الضيافة القابضة ش.م.ك.م.

With reference to the above subject, and the requirements of the fourth chapter from module ten (Disclosure and Transparency) of the executive bylaw of Law No. 7 of 2010, on the establishment of the Capital Markets Authority and the regulation of securities activity and its amendments, regarding disclosure of material information and announcement mechanism thereto.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، والى متطلبات الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح و الشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية والية الاعلان عنه.

Please find enclosed the disclosure form of material information related to the above subject.

مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية الخاصة بالموضوع أعلاه.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير،



**Mazen Issam Hawwa
Vice Chairman
& Group Chief Executive Officer**



شركة العقارات المتحدة
United Real Estate Co

**مازن عصام حوا
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي للمجموعة**

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Disclosure Form of Material Information

17/03/2022		التاريخ Date
United Real Estate Company K.S.C.P.	شركة العقارات المتحدة ش.م.ك.ع.	اسم الشركة المدرجة Name of the listed company
United Real Estate Company K.S.C.P. would like to inform you that an initial agreement was reached regarding the readiness of each of United Real Estate Company K.S.C.P. ("URC") and United Towers Holding Company K.S.C.C. ("UTHC") and AIDhiyafa Holding Company K.S.C.C. ("DHC") to enter into a merger process by way of amalgamation whereby United Real Estate Company K.S.C.P. is the merging company, and United Towers Holding Company K.S.C.C. and AIDhiyafa Holding Company K.S.C.C. are the merged companies.	تود شركة العقارات المتحدة ش.م.ك.ع. إفادتكم بشأن التوصل إلى إتفاق مبدئي بشأن إستعداد كل من شركة العقارات المتحدة ش.م.ك.ع. وشركة أبراج المتحدة القابضة ش.م.ك.م. وشركة الضيافة القابضة ش.م.ك.م. في الدخول بعملية إندماج عن طريق الضم بحيث تكون شركة العقارات المتحدة ش.م.ك.ع. هي الشركة الدامجة وشركة أبراج المتحدة القابضة ش.م.ك.م. وشركة الضيافة القابضة ش.م.ك.م. هما الشركتين المندمجتين.	المعلومات الجوهرية Material Information
Currently, there is no material impact on the Company's financial statements.	لا يوجد حاليا اثر مادي على البيانات المالية للشركة.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position



Mazen Issam Hawwa
Vice Chairman
& Group Chief Executive Officer



شركة العقارات المتحدة
United Real Estate Co

مازن عصام حوا
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي للمجموعة